

La société [ENYO PHARMA](http://www.enyopharma.com) (siège à Lyon), spécialisée sur le traitement des infections virales aiguës et chroniques et dont l'approche originale consiste à perturber le réseau d'interactions entre les protéines virales et les protéines cellulaires humaines pour empêcher un virus d'agir, vient d'annoncer le succès de sa phase Ib avec son agoniste de FXR EYP001 ainsi que le début des études de phases dans les indications NASH et HBV. L'étude de phase Ib a confirmé la sécurité et la tolérance de son candidat médicament chez des patients atteints d'hépatite B chronique. Les études de phase II débiteront au quatrième trimestre pour la NASH et au 1er trimestre 2019 pour l'hépatite B chronique.
www.enyopharma.com